
PV de la réunion pour la clôture de l’AG du 2 février 2024 
 
Présents : Laurent, Adrien, Vincent, Anthony, Julie, Frédéric, Carine, Fabrice, Dominique, 
Alain, Marie-Françoise, Pierre, Manu, Aline, Guillaume Hardy, Nicolas, Elisabeth, 
Guillaume Hamoir 
 
Excusés : Edwin, Thomas, Maxime, Maximilien 
 
Soit 18 membres du comité sur 22 donc les 2/3 sont atteints et le vote du nouveau 
Trésorier est possible. 
 
 

1) Retour de notre souper 
 
Nous étions une petite centaine en 2024 pour 170 personnes en 2023. 
Recettes : Repas : 1120 euros + les repas payés sur le compte. 
         Boissons : 1533 euros 
Dépenses : La salle : 464,6 euros 
           Le brasseur doit donner sa facture 
           Les frais de nourriture ont été payés à qui de droit 
 
Le résultat de notre souper sera communiqué par notre nouveau trésorier lors de la 
réunion suivante. 
 

2) Election de notre nouveau trésorier 
 
Guillaume Hardy pose sa candidature au poste de trésorier. 
Il est accepté à l’unanimité. 
 
Il est intéressant d’être seconder dans ce poste. 
Les personnes habituées à travailler au niveau de l’aspect financier de la Marche se 
joindront à Guillaume pour lister les différentes tâches du trésorier à la Marche mais 
aussi aux Préliminaires, à la sortie de St Nicolas et au souper. 
 
On peut changer de Banque éventuellement. 
 
Il faut être administrateur pour avoir accès aux comptes. 
Actuellement il y a deux personnes qui possèdent cette carte, Maxime et Alain. 
 
Pour les courses, il est préférable de demander la carte lors des achats afin de faciliter 
le suivi des comptes. 



3) Le carnet 
 
Il devra être en production le 10 mai donc tout doit être rentré le 1 mai !!! 
 
Alain a distribué les feuilles de tarif pour les sponsors aux différents membres du comité 
qui ont habituellement contact avec ceux-ci mais bien sûr tout le monde peut s’y 
mettre !!!!!!! 
 
Vincent a été oublié…………. 
 
Le retour des sponsors est demandé absolument pour le 1 avril 2024 ! GRAND MERCI 
 
Nous aurons ainsi le temps de rédiger et d’insérer les textes et les photos suffisamment 
tôt pour que chaque membre du comité puisse le consulter, corriger et participer à sa 
réalisation sereinement. 
 
Aline fera une publication sur Facebook pour chercher des sponsors. 
Les Zouaves ont 30 ans cette année ! 
 

4) Divers 
 

a- La Poudre 
 
Guillaume Hamoir a eu des contacts avec la personne de référence à Ath. Nous n’avons 
actuellement que 50 kg de poudre du fait qu’elle a eu des problèmes avec certains 
intermédiaires. 
Il attend des nouvelles concernant les 30 kg supplémentaires.  
 

b- La Chapelle électrique 
 
La commune a placé la chapelle électrique rue du fond et non à côté du monument. 
Les forains s’en servirait ???? 
Elisabeth se renseigne auprès de la commune pour voir comment s’arranger car il y a la 
traversée de la route. 
 

c- Les bénévoles 
 
Aline rappelle que la recherche de bénévoles est l’affaire de tous !!! 
 
Nous organiserons une réunion avec les bénévoles qui le souhaitent. 
Aline et Marie-Françoise proposeront une date. 
 
Anthony nous signale que sa maman et son amie sont toujours partantes pour faire les 
miss goutte le samedi. 
 
 
 



d- La salle Noss Maujo 
 
Le matériel de la Marche doit être évacué de la salle. 
Manifestement, il n’y aurait que le Bar qui serait intéressant à stocker autre part. 
On laisse les choses ainsi jusqu’en juin. 
 

e- La goutte 
 
Laurent signale qu’il est en possession de 300 l de goutte et qu’il en reste 66l de l’année 
passée. 
 

f- Demande de Maximilien 
 
Maximilien ne peut confirmer sa présence à la Marche cette année. 
Il propose un deuxième officier pour cette année : Loïc Conrad 
 
Maximilien peut être présent à une réunion dans la semaine du 22 avril. 
 
Dans le ROI, il n’y a qu’un seul officier par peloton.  
Les autres personnes ayant un rôle d’encadrement du peloton sont les sergents. 
Il n’est pas stipulé dans le ROI comment se passe le remplacement d’un officier. 
Un officier est remplacé s’il est absent toute la Marche. 
 
On va attendre l’horaire de Maximilien et on verra vu qu’il y a déjà plusieurs sergents 
chez les grenadiers. 
 

g- Les bagarres et l’agressivité dans et en dehors des pelotons 
 
Dans tous les évènements, il y a des bagarres, des attaques de certaines personnes 
bien connues de tous et même de la police……………….. 
 
Que faire ? 
A l’intérieur de la Marche, il est important que l’officier gère son groupe dès le samedi. Il 
évite que les situations dégénèrent. Il le fait en collaboration avec ses sous-officiers. 
Il peut compter sur les autres officiers et sergents pour ne pas être débordé par 
l’agressivité de certains soldats. 
 
En cas de difficultés plus importantes voir prévisibles soit, avant la Marche, il peut ne 
pas accepter ce soldat dans son peloton soit, pendant la Marche, après son 
intervention, il peut faire appel à l’adjudant voir à l’état-major soit en dernier recours au 
corps d’office. 
 
En ce qui concerne les bagarres, le harcèlement et l’agressivité de personnes non 
marcheurs entre elles, ce n’est pas à nous de les gérer mais bien à la Police. 
La Police n’est pas toujours présente ….. 
 
Faut-il en arriver à payer un service d’ordre comme à Devant les Bois ?? 



 
Prochaines réunions : 
 
Le jeudi 21 mars 2024 à 19h30 !!!!! à l’école 
Il faut parler de la fanfare, de la Batterie, de la voiture goutte, du traiteur, de la poudre…… 
Il faut revoir la liste google.dox 
 
Et Le jeudi 25 avril 2024 à 19h30 !!!!!!  à l’école 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


